

Wir sehen uns am Beginn eines guten Weges, wenn es um die richtigen #Rahmenbedingungen für Datennutzung im Gesundheitswesen in Deutschland geht.

Erste Schritte entlang der #Digitalisierungsstrategie des Bundesministerium für Gesundheit sind getan:

Beim Forschungsdatenzentrum Gesundheit dürfen künftig bezogen auf definierte Forschungszwecke Daten zur Nutzung beantragt werden – darauf bin ich gespannt.

Wo weitere Schritte wichtig sind?

- #Daten vernetzen: Datensilos sind teuer und nützen (fast) niemandem
- #Interoperabilität regeln: hier helfen international anerkannte Hashtag#Datenstandards
- Bundeseinheitlicher #Datenschutz: sollte es neben Datenschutz nicht v.a. um #Datensicherheit gehen?

Wir kommentieren die aktuellen #Entwürfe für Gematik-Gesetz, Medizinforschungsgesetz, NIS2-Umsetzungsgesetz und GIGV über unsere Verbände.